

L'art entre terre et métal

Artiste sculpteur et modeleur, Sandrine Soldini a ouvert les portes de son nouvel atelier au Moulin



Les statues élancées sont de Sandrine Soldini.

(Photo Clelia Walter)

Bornu, à Pompaples. Entre ses sculptures élancées et épurées et ses œuvres tout en rondeur et en douceur, Sandrine Soldini a invité d'autres artistes à exposer leur travail. Parmi eux, Géraldine Chanson, sellière au Moulin Bornu, et Pascal Lorimier, qui a imaginé des lampes métalliques à mi-chemin entre un soleil et une pupille, dont l'effet est hypnotisant.

Dans son atelier coloré et accueillant, Sandrine Soldini propose également des cours de sculpture ouverts à tous. Durant ces cours, les élèves apprendront, en plus des bases du modelage, à réaliser leurs propres créations. L'artiste offre aussi des initiations à la sculpture, ainsi que des cours personnalisés.

Le 5 décembre prochain, le Moulin Bornu organisera une journée portes ouvertes de 10 h. à 19 h. L'occasion de découvrir la sellerie de Géraldine Chanson, la coutellerie d'Henri Steiner et l'atelier de Sandrine Soldini, et de déguster de la bière fabriquée artisanalement.